

Bonjour a tous,

Je m'adresse à vous pour vous partager mon expérience dans le groupe bilingue de l'université de Lille.

Je suis rentrée dans ce groupe à partir de la L2 et dès le début j'ai été super bien intégrée. C'est l'un des avantages de ce groupe, tout le monde est bienveillant et puisque l'on sait qu'on sera dans le même groupe jusqu'à la fin de la licence on essaie au maximum d'intégrer tout le monde.

En plus, c'est un groupe très solidaire, personnellement on s'est toujours entraîné par exemple pour faire les annales tous ensemble ou même pour les cours en général.

Un deuxième point intéressant c'est d'apprendre à rédiger des textes scientifiques en anglais. Quand je suis entrée en bilingue, j'étais déjà niveau C1 en anglais mais le travail demandé ici est tout autre, on n'a pas forcément tout le vocabulaire scientifique ni la méthode d'écriture en anglais et j'ai appris tout cela en même temps. Au plus on avance dans les semestres et au moins on a de cours dispensés en anglais mais au plus on doit rendre et présenter tous nos travaux en anglais.

Je peux dire qu'être dans le groupe bilingue a eu un impact positif sur ma réussite universitaire.

Egalement, cela m'a permis d'être acceptée dans mon premier choix de master à Montpellier, Infection Biology car ce master est dispensé à 100% en anglais, mais aussi dans mes autres choix en biologie santé comme Paris Saclay, la Sorbonne et Lille.

Le fait d'avoir fait le groupe bilingue permet de nous différencier des autres candidats surtout dans le domaine scientifique où l'anglais est indispensable.

Grâce à cela j'ai aussi pu aller faire un stage au Canada financé par Mitacs Globalink. C'est un stage très sélectif mondialement. Là-bas, j'ai travaillé sur le virus de la dengue et j'étais seule sur un projet de recherche alors que je n'avais jamais fait de manipulations moi-même mais c'est le but de ce stage. J'ai donc généré mes propres résultats et mon nom apparaîtra sur l'article scientifique. Si vous voulez plus d'informations par rapport à ce stage, vous pouvez me contacter.

Si j'ai un conseil à vous donner pour votre réussite ce serait de ne jamais baisser les bras, de travailler mais aussi de profiter de la vie parce que travailler c'est bien mais si le moral ne suis pas cela aura un impact négatif sur vos années d'études.

En tout cas, il faut toujours faire votre maximum pour accomplir vos rêves et votre objectif professionnel et si vous êtes motivés vous allez réussir.

N'hésitez surtout pas à mon contacter sur mon adresse étudiante [solena.rossi@etu.umontpellier.fr](mailto:solena.rossi@etu.umontpellier.fr).

Bonne rentrée !  
Soléna